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Inseln der "Bänke" in Steganlagenkonzeption integrieren

Die Bezirksverordnetenversammlung Treptow-Köpenick von Berlin möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, die Inseln der "Bänke" auch bei der Steganlagenkonzeption 
Treptow-Köpenick, die derzeit erarbeitet wird, zu betrachten und diese nicht – wie bisher 
geplant – gesondert und nachträglich in das Konzept zu integrieren.

Begründung:
Die Steganlagenkonzeption sollte alle Steganlagen (mit Ausnahme der Kanäle von Klein-
Venedig) betrachten und die Anliegerinnen und Anlieger der Inseln der "Bänke" warten schon 
lange auf eine Lösung, die in der Konzeption abgebildet sein muss. Durch die Fertigstellung der 
Steganlagenkonzeption in der Gesamtheit kann eine Lösung, die bei den "Bänken" komplizierter 
erscheint, sicher schneller erreicht werden, zumal dafür Unterstützung von der Senatsebene 
zugesagt ist.

Berlin, den 19.09.2017

Vorsitzender der SPD-Fraktion
Alexander Freier-Winterwerb
und
Gabriele Schmitz


